

Interrogado después acerca del movimiento de la "Cruz de Fuego", Petain respondió: "A mi opinión, todo lo que es internacional, es nefasto. Todo lo que es nacional, es útil y fecundo. La Cruz de Fuego representa uno de los elementos más sanos del país".

Para terminar, Petain, declaró: "Diga que Francia es menos infeliz que Alemania y menos infeliz que Italia. Sin embargo, ni Alemania ni Italia dudan. Nosotros dudamos. Y es que la crisis no es en nuestro país una crisis material. Perdimos la fe en nuestros destinos, eso es todo. Y contra esto es menester hallar: un misticismo. Llámelo como quiera, mística de la patria o más simplemente del *recuerdo*: fuera de esto no hay salvación. No hemos venido sino después de millones de seres que sufrieron y se torturaron para que seamos lo que somos. Se debe exigir de nosotros que al menos prosigamos su labor". Y resumiendo su pensamiento en una palabra, el Mariscal puntualizó: "Unión Nacional".

(De "La Prensa Libre")

* * *

Pocas cosas son tan raras como el encontrar una persona simétrica, coherente, bien caracterizada, con una órbita mental bien definida. Entre los partidarios de la libertad económica ha habido siempre grandes enemigos de la libertad de pensamiento; e inversamente, los más desmedidos o desenfrenados libertarios en el mundo moral, son con frecuencia los más antipáticos liberticidas en el orden económico.